

Kapelle Panneschopp



Die Kapelle wurde 1964 von der Familie van Daal, den Besitzern der früher hier stehenden Dachziegelfabrik, errichtet. Kirchlich ist sie der Pfarre St. Mariä Namen Gillrath zugeordnet.

Das Gebäude ist ein schlichter Klinkerbau mit spitzem Satteldach. Die Klinker wurden seinerzeit von der Firma van Daal produziert.

Im Inneren befindet sich ein schlichtes Kreuz mit einem Kruzifix.

„Erd - verbunden“

*Ziegel - aus unserer Erde gewonnen - Arbeit für viele Menschen -
und Zeichen ihres Glaubens: Fundamente unseres Lebens ... !?*